
                       2019年 12 月 18日 

各学年学級委員 各位 

                               西東京市立碧山小学校 

PTA 会長 小菅彩圭 

 2019年度 第 2回学級委員全体会 報告 

 

日時：2019年 12 月 12日（木）10：00～ 

場所：新会議室 

参加者：各学年学級委員、PTA 役員 

 

1. 次第 

1. 会長挨拶 

2. 年間行事・学校活動の運営について 

3. 新学級委員選出の流れについて 

4. 新学級委員への各行事・学校活動の引継ぎについて 

5. ミマモルメ・Dropbox について 

 

2. 各項目に関する質疑応答まとめ 

・質疑応答に先立ち、以下の 3 点について PTA より提案 

①5 月の全 PTA 会員からの PTA 会費徴収に関し、徴収できなかった場合には学級

委員から電話で保護者に連絡を取るようお願いをしていたが、電話代が必要なこと

もあり今後は PTA で引き受けることを提案し、学級委員の了解を得られた。 

②全 PTA 会員の保護者に対するお手伝いの割り振りに関して、学級委員より電話等

で回答のなかった保護者へ連絡してもらっていたが、今後は PTA が準備する小さな

メモを棚入れすることで対応することを提案し、学級委員の了解を得られた。 

③お手伝いを欠席された PTA 会員のお手伝い再割振りに関しても、PTA 役員で担

当することを提案、学級委員の了解を得られた。 

・各学年の業務の割り振りに関しては以下記載のごとく本年通りの割り振りで検討 

（カッコ内の開催時期は 2019 年度実績および予定） 

1 年生---ミニミニ運動会（9 月）、中町子ども祭り（10 月） 

 2 年生---どんど焼き（1 月） 

 3・4 年生---わくわくフィエスタ（3 月） 

 5 年生---運動会（5 月） 

 6 年生---ベルマーク活動（年間）、工作教室（7 月） 

 



・運動会（5 年生学級委員） 

碧山小学校の運動会が例年早めの時期（本年度は 5 月）に実施されるため、来年度以

降もある程度流れの把握できている上級生（5 年生）の学級委員が適任と思われる。また、

PTA 会長の確認の必要のある書類が多いので、新学級委員への引継ぎは十分行う必要が

ある。PTA 役員としても積極的に引継ぎに関わる予定。 

 

・工作教室（6 年生学級委員) 

お手伝い担当にも 100 円の材料費の支払い義務があったり、事前に連絡のない会議が

設定されたりで困ったとの声があった。金銭面については、臨機応変に PTA で対応でき

るように検討すると返答。また、今後も引き続き材料費をお手伝いからも徴収する場合

は、その旨学級委員向けの資料にも明記するなりして事前に知らせてほしいとの要望が

あり、PTA として了承。 

また現在 6 年生の保護者は来年度卒業してしまうので現在の業務の引継ぎには PTA 役

員が担当してほしいとの要望があり、PTA として了承。 

 

・ベルマーク活動（6 年生学級委員） 

工作教室同様、ベルマーク活動についても PTA 役員に引継ぎを担当してほしいとの要

望があり、こちらも同様に PTA として了承。ベルマークの実作業を確認するためにも次

回の作業日（1 月 24 日）には PTA 役員にも一緒に参加してほしいとの要望があり、了承。 

また、ベルマークの作業内容の把握は難しいため、PTA 役員には引継ぎだけではなく

最初から参加してほしいとの要望もあったが、こちらについては PTA 内部で検討すると

返答。 

 

・中町子ども祭り（1 年生学級委員） 

1 年生の学級委員が担当だったが、難しい判断を誰に相談すればよいのか分からなかっ

た。具体的には、育成会から学級委員のブースを準備するよう要望があったが、予算が

割り振られているわけでもなく判断に窮した。また、話し合いも 2 回しかなかったので

次回もそうであれば、1 回目でほぼ全てを決めてしまわなければならないと思われる。 

その他、報告書の内容を他に伝達する場合は、伝達内容について事前に学級委員に確

認の上、伝達してほしいとの要望があった。 

 

・どんど焼き（2 年生学級委員） 

竹切りは子供には危ないので子連れは難しいと周知の必要あり。当日お手伝いが来な

かったり連絡が取れなかったりした場合は、PTA のヤフメで対応することとした。 

なお、どんど焼きに限らないが、各種学級委員活動においては、今までの反省点や改善

点を記した引継ぎ書を準備しておき、最初の実行委員会等で育成会に対して「これが碧



山の思いだ」と明確にこちらの要望もきっちりと提示すれば、その後の作業がスムーズ

に進むと思われる。 

 

・Dropbox・ミマモルメについて 

使っていて困ったことは特になかった。ただ、文章作成は PC 作業が不可欠である。多

くの保護者がスマホを使用することを考えると、「らくらく連絡網」といった、スマホで

連絡できるようなアプリがあれば今後検討していくのがいいのではないか。 

Dropbox に保存する資料は最終のみに限定して引継ぎしてほしい。参考資料として他

の資料が残っていると迷いのもととなる。 

 

・連絡事項 

第 2 回運営・合同委員会/第 3 回学級委員全体会後に学級委員選出の詳しい話をする。 

以上 


